
Actas de la Secretaria de la Asamblea Pre‐Conferencia  
El 4, 5, 6 de Abril del 2008 

 
6:05 PM Viernes, 4 de abril, 2008 
 
Coordinadora  Sophie  K.,  introducido  el  invitado,  Delegado  de  Area  06  Panel  55  Francisco  A.,  junto  con  la  Directora  de 
A.A.W.S. Roberta L., Delegados retirados y Custodio retirado de la Area 42.  
Anfitrión de la Asamblea es Distrito 6 y Distrito B5 esta proveen los refrescos fríos.  
Delegado: Mike D. 
Mike esta mas preparado este año para la Asamblea, está utilizando mejor el compartimiento de la Area acercas las Temas de 
la Agenda, Ha sido convencido que la “Estructura del Area” es la herramienta más importante nosotros tenemos en mantener 
la “UNIDAD  de A.A.”.  
Y Mike ha hecho un  compromiso  así mismo de  contribuir más  este  año  al  comité de CPC de  la Conferencia  cual  el  esta 
sirviendo  durante  la  Conferencia  Servicios  Generales  en  Nueva  York  –  y  llevar  un  diccionario  con  él.    Este  año, Mike 
presentara a su atención del comité algunas de los errores del usuario y gramática dentro el manual.   
Mike compara las acciones de su posición de servicio a los siguientes pasos:  
#1  Primeramente, Yo “hago algo” – yo admito (rendición) hay una problema. 
#2  Yo “hago algo” – De mi, nace la voluntad de pedir ayuda. 
#3  Yo “hago algo” – hago útil de la ayuda disponible. 
#4  Yo “hago algo” – yo hago una determinación de cuál es mi problema. 
#5  Yo “hago algo” ‐  Yo hablo con alguien acercas esto y, DESPUES 
      Yo “hago algo” – De mi, nace la voluntad de hacer cualquier cambios yo necesito que hacer. 
Gracias por  la oportunidad tremenda de aprender, se ha añadido a mi entendimiento de ambos yo y de A.A. Por  favor de 
hacer oración que yo pueda servir a lo mejor de mi habilidad.  
Mike D.  
Viernes 6:25 PM 
Orientación para los RSGs, en el salón principal 
Invitamos los RSGs han regresado, que nos acompañen en el Salón Azul.  
Reunión del Comité: 
Hoja de asistencia incluye: 
Aurora S.  Angela D  Sam H.    Michael L.     Kathy S. 
Mike D.    Carol H.    Mark T.    Chuck G.     Carol B. 
Jackie A.   Neils C.    Andy P.    Ted G.      Jason C. 
Cindy M.  Melvin L.   Marion deP.  Dennis C.    Lonnie M. 
Marina B.  Kevin B.    Susan B.   Scott B. 
Justin P.   David M.  Patty P.    Ray G. 
Lee Z.     Lyle C.    Paul E.    Ed deP. 
JD B.     Phil W.    Stephen V.   Roger L. 
 
Delegado Suplente – Jason C; Coordino la Reunión del Comité. 
Asuntos nuevos del pleno:  
[6]  Ed  de  P.  Lo  siguiente  sea  considerado:  En  un  esfuerzo  para  proveer  un  foro  acomodado  para  los  quienes  se  ponen 
disponibles a las posiciones en la Asamblea, el viernes atardecer antes de las elecciones, que se den presentaciones de 2 a 5 
minutos y resúmenes sean disponibles a  los Miembros de  la Asamblea, de  los quienes se ponen disponibles para servir en 
posición de Oficial del Area o Oficial Suplente.  
[7] JD B. Si el Comité/Asamblea gustaría de solicitar un eslabón a una lista de correo electrónico de Delegados retirados, en el 
Sitio de Web, eso puede hacerse muy fácil.  
Asuntos Pendientes: No hubo. 
Asuntos nuevos de la Agenda: 
[1] Archivos Financiación. Roger L., distribuyo copias de un correo electrónico con respuesta de Amy Filiatreau Archivista de la 
O.S.G. Roger  compartió acercas de  cómo él ha  tenido que poner botes para  contribuciones para  financiar  las provisiones 
necesarias para preservar y exhibir los artículos archivados cuales el tienen para el Area 42. He solicita un presupuesto para 
los  Archivos  de  Area  42.  Roger  ha  gastado  de  su  propio  bolsillo  durante  los  últimos  3  años,  $790.00  y  le  gustaría  un 
reembolso. Es  la obra de  la Asamblea de decidir, que es  lo que puede tener acercas un presupuesto para  los Archivos.   Se 
debería escribir un presupuesto, acercas un cambio a la guía, y presentarlo a la Asamblea.   



[2] Marion repaso sobre las hojas del paquete del Reporte de la Tesorería. Articulo en Línea 41, Financiamiento para alcanzar 
las Áreas Remotas. Reembolsos. Gastar algo de lo que hay en la cuenta bancaria.  
[3] Jason está solicitando sugerencias acercas cuales responsabilidades el debería hacer delegado para hacer como Delegado 
Suplente.  
[4] Kevin B, MCD del Distrito 6, se dio voluntario para ocupar la posición de Registrador Suplente. 
[5] Se discutieron las fechas opciones para la asamblea de otoño. Se acordó de dejar que la Asamblea decide sobre la fecha 
para llevar acabo el evento.  
El Comité dio Clausura a las 7:25 PM 
 
7:45 PM; la noche de viernes 
Propósito; Cambiar las Guías de Procedimiento de Elecciones del Area 42:   
3.1 Elecciones de Oficiales del Area 
   C)  Nombramiento  del  pleno  no  se  aceptaran  para  Delegado,  Delegado  Suplente,  Coordinador  de  Area,  Coordinador 
Suplente a menos que haya menos de dos nombres sobrantes después que se han anunciado todos los nombres elegibles y 
presentes y aquellos quien desean de retirar sus nombres lo han hecho.  
Propósito para añadir: En tal caso, el nombramiento estará abierto para todo miembro cual es elegible dentro Area 42, (Sur 
y Norte). Esto no afectara la rotación como especificada en las Guías, sección 3.2 de la Area 42.  
E) La Asamblea votante tendrá por escoger por lo menos de dos candidatos por cada puesto de oficio, todas la veces que sea 
posible.  
Propósito para añadir: (1) Si un oficial se elige fuera de la rotación geográfica per 3.1 (c), y como un resultado, el comité de 
SAGSC/NAGSC  esta  falta  de  uno  o más  oficiales,  la  posición(es)  serán  ocupadas  por  elección  dentro  la membrecía  de 
SAGSC/NAGSC. 
Dave M., presento el propósito y Don L., tomo preguntas de pleno. Este propósito incluida la posiciones de todos los oficiales 
del Area en el evento que únicamente una persona se pada por cualquier posición de Oficial.  Esto no tendrá efecto acercas la 
rotación. Stephen V., puso  la cuestión en (tela de) duda: no hubo una unanimidad substancial  (67) del total  (39 a favor de 
104) miembros votantes registrados. 4 personas expresaron la opinión de la minoría. Una persona decidió de cambiar su voto 
como un resultado por lo que se escucho (no lo suficiente).  
 
Primera Lectura del Propósito para Alternar las Asambleas del Norte al Sur:  
Esta acción agregara a  las Guías de  la Asamblea Servicios Generales del Delegado Area 42, bajo el “Preámbulo” sección 1.2 
Reuniones: A.  
En seguida la lectura del propósito como presentado: 
Las reuniones de las Asambleas del Area se pueden llevar acabo cada año, una vez en el norte (distrito de numero en par i.e. 
Reno Dist.2) y una vez en el sur (distrito numero impar i.e. Las Vegas Dist.1). Un año la reunión de Septiembre puede llevarse 
acabo en el norte, y en Marzo se lleva acabo en el sur. El siguiente año las reuniones se invierten y el sur será anfitrión de la 
Asamblea en Septiembre u el norte será anfitrión de la reunión en Marzo. 
Apunte; por favor Reno y Las Vegas se usaron como ejemplar y nada más. No es necesario de nosotros limitáramos a ciertas 
ciudades. Reno y Las Vegas se usaron por su habilidad de acomodar grupos grandes.  
Hubo una solicitud de probar esto bajo una prueba base por dos años únicamente rotando la Asamblea de Primavera. Así un 
propósito de una versión enmendada (no cambio en  la Guía) se presentara en  la Asamblea en Septiembre. Si promulgado, 
esta rotación no se llevara acabo hasta el 2010.  
Coordinadora solicitado que esto se lleva a los grupos para discusión.  
Primera Lectura del Propósito para Criar una Posición de Archivista Permanente  
Como el Archivista del Area 42 me gustaría presentar el propósito que el Area 42 tenga un archivista permanente – alguien 
que tenga buen conocimiento del historial del Area 42.  
Nosotros  sigamos manteniendo  la  rotación de 4 años de  la posición del archivista y el  suplente. El archivista permanente 
pasada su conocimiento y dirigirá  (si es necesitado). También estarán disponibles para ayudar  identificar material, gente y 
cosas entregadas al archivista del Area 42. 
A este tiempo el archivista permanente no será financiado.  
No hubo preguntas para aclarar. 
 
Reporte de los Oficiales 
Coordinadora de Area, Sophie K. 
Gracias por permitirme de asistir en PRAASA. Me gustaría compartir con ustedes algunas cosas de lo que yo experimente allí. 
En las Mesas Redondas de los Coordinadores los temas fueron:  



¿En su área, cuánto descuido/dirección pasa, de los coordinadores de los comités permanentes? ¿Cuántas Asambleas tienen 
y como es una agenda típico? ¿Cómo tratamos  la traducción por escrito de  los documento? ¿Alguien utiliza profesionales? 
¿Cuánto  tiempo  utiliza  el  área  para  tratar  acercas  los  procedimientos  y  como  conducir  los  negocios  vs.,  realmente 
transmitiendo el mensaje? ¿Nosotros financiamos los oficiales a PRAASA y los Foros?  
Algunos recuerdos de citas jugosas: 
¿Cuándo decir “no” al servicio? AA sobrevivirá sin mi servicio, pero sobreviviré yo con/no haciendo el servicio AA? Tengo que 
confiar. Yo tengo que consultar con otros y revisar mis motivos. Yo tengo que orar. Acercas el trabajo del 12vo  Paso, cuando 
nosotros pensamos si lo estamos haciendo correcto.” Cuando UD., entrega un pedido de pizza, UD., no es responsable si ellos 
se comen la pizza. ¡Solo entregar la pizza! 
Gracias por confiar en mí. Yo soy responsable a ustedes. 
Coordinador Suplente de Area 42, Michael M. 
Michael nos compartió de un punto culminante de su Servicio fue en octubre 2007 cuando él fue al Distrito 21 cuando ellos 
iniciaron su Comité CCP para su Distrito (Sur Nevada). Lo que fue muy significante era escuchar por un intérprete habla ingles, 
fue difícil porque  la gente estaban muy apasionados  con  su discusión profunda, de acá para allá,  y el  sentir  fue  como  si 
hubiera estado viendo un partido de  tenis. El  interprete daba 3 o 4 palabras y era muy  frustrado. Así ahora yo  tengo un 
agradecimiento por  los  intérpretes, equipo y todo cual se  involucra en nuestra Asamblea. El 16 de Marzo nosotros tuvimos 
Mesas Redondas en una Reunión Especial en SAGSC y fue un placer de ser parte de eso.  
Coordinador NAGSC: RaY G.  
Yo tuve una recaída sobria en enero y básicamente a estado por estos meses, totalmente fuera de comunicación, no hubo 
correo electrónico nada de comunicación. Para  la Reunión   de Area Norte el 16 de Marzo, Sophie y Jason se apresuraron y 
tomaron la obra de organizar las Mesas Redondas y poner en línea. Todo salió muy bien. Los presentadores hicieron una obra 
muy bien. Tenemos un buen equipo en el Nevada‐Norte. Yo quiero darles a ustedes muchísimas gracias.  
Reporte ‐ Tesorero del Area:  
Marion  nos  quiere  recordar  a  todos  que  dentro  los  paquetes  contienen  los  Reportes  del  Tesorero,  tiene  todos  las 
declaraciones del P&L del 2007,  los P&L hasta  la  fecha para este año  y  tiene el propósito del presupuesto  cual nosotros 
votaremos este domingo. Por favor leen lo. Al dorso tiene el presupuesto presentado para los Archivos. También tiene todos 
los detalles de las contribuciones por los grupos, del año pasado y del año en curso hasta la fecha.  
Reporte – SAGSC Tesorero; Ted G.  
En  una  caja  al  fondo  de  la mesa  están  los  Reportes  del  fin  del  primero  trimestral.  Incluye  gastos  e  ingresos.  Incluye 
contribuciones de grupos de la Area Sur. Ahora la reserva prudente está en una cuenta separada sin intereses. Todavía estoy 
recibiendo contribuciones de grupos que únicamente incluyen su número del grupo en el cheque o giro y yo necesito tener el 
Nombre del Grupo con estos, También yo quiero  solicitar a  sus  tesoreros de grupos que extiendan  sus cheques o giros a 
“Southern Area 42 Treasurer”. Quiero darles las gracias a todos ustedes que han llegado aquí para hacer el trabajo de A.A. Sin 
ustedes esto no trabajara.  
Coordinador Información Publica NAGSC; Jackie A. 
En Septiembre 2007 yo asistí el “Día de Recuperación en Fallon, NV., y conocido miembros de la comunidad junto con Paul E., 
Coordinador de Cooperación con la Comunidad Profesional de NAGSC. También nosotros proveemos materiales a un centro 
para  jóvenes en Hawthorne.  Julio, quien está presente este  fin de  semana esta ansioso para  comenzar  trabajar  I.P. en  la 
Comunidad Hispana en Reno‐Sparks. Nosotros hemos hecho obras en las comunidades alrededor y tenemos un voluntario en 
Bridgeport  preparado  para  visitar  en  las  escuelas  de  enseñanza  secundaria.  Estamos  disponibles.  Por  favor  de  verme  si 
necesitan un taller de mesas o materiales.  
 
Editor del Boletín: Mike L.  
A Mike  le  gusta  su  posición  en  la  Area  42  y  trabajando  en  Servicios  Generales.  Esta  es  su  primera  Asamblea.  El  esta 
desfrutando en trabajar con la Coordinadora y la Secretaria sobre el proceso de redactar el Boletín. A Mike le gustara ver más 
gente participar en someter artículos relacionados con el servicio para los cuatro Boletines anuales. 
Archivos del Area: Roger L. 
Roger está invitado para llevar la exhibición de los archivos al Roundup en Pahrump. El 24 de Mayo el estará en el Salvation 
Army con su exhibición durante el panel de Servicio acercas el Apadrinamiento. Nos reunimos cada jueves en el Club Alano a 
las 5:00 PM, nosotros necesitamos ayuda en todos los aspectos de los archivos. También necesitamos dinero. Toma mucho 
para apoyar los archivos, no son mis archivos, son de ustedes. Pertenecen a ustedes. Solo soy un humilde sirviente cual está 
tratando  de mantener  todo  en  orden  para  ustedes.  Libby G.,  ha  estado  ayudando  con  escudriñar  los  documentos  para 
enlazarlos en línea. Por favor, necesitamos dinero y ayuda.  
Tesorero Suplente del Area; [NAGSC]: Annie W. 



Annie no está presente este  fin de  semana por  razón de asistir un  curso de entrenamiento en Texas. El  saldo de Cuenta 
Bancaria NAGSC,  fue  $4877.46.  Contribuciones  hasta  la  fecha  del  año  en  curso  es  un  total  de  $2182.13. Gastos  fueron 
$2254.10, no incluyen reembolsos financieros para la Asamblea de Primavera y PRAASA.  
Delegado Suplente: Jason C. 
Otra vez tuve el privilegio de revisar los temas de la agenda de la conferencia para la 58ª CSG en NY del 27 de abril hasta el 3 
de mayo. Sophie, Marion, Mike M. y yo obramos acercas de recopilar los resúmenes para las mesas de trabajo. Me encanta 
que esto lleva muchas personalidades para hacer trabajar A.A. como es. Asistí la reunión de elecciones para ANNYPAA [Todo 
persona Joven en A.A. de Norte Nevada] Ellos comenzaron de elegir un Comité de WACYPAA [Conferencia de la Area Oeste 
para la Gente Joven en A.A.] cual será responsable para la Convención WACYPAA cual Reno será anfitriona el 31 de diciembre 
2008 – 4 de enero 2009. En febrero yo asistí el aniversario del Grupo New Beginings (Nuevo Comienzo) en South Lake Tahoe. 
Estoy agradecido en compartir mi historial. Gracias por financiarme a PRAASA. El punto culminante para mi fueron las mesas 
redondas. Ha logrado mucha de ellas.  
Delegado: 
Mike D., hablo  acercas  la Conciencia del Grupo  contra  el  consenso  general del Grupo.  En NY  el  tiene  la oportunidad de 
compartir sus opiniones, respuestas y entendimiento acercas las temas de la agenda, cual puede cambiar las ideas de otro. Y 
ellos tienen la oportunidad de compartir con migo. Todo llega lo igual como llega al Grupo con el RSG, la reunión del Distrito 
con su MCD y aquí con su Delegado. Yo soy su  representante, pero como se presenta más  información yo  tengo que ver 
como se aplica a lo que ustedes me han dicho y que es lo que yo tengo que hacer acercas eso, así eso es lo que yo hago.  
Secretaria NAGSC: Carol H. 
Carol nos ha informado que su responsabilidad como Secretaria NAGSC es de grabar las actas de la reunión y enviarlas. Carol 
dio  las gracias a  todos por  la oportunidad de asistir su primer PRAASA. Un breve historia acercas su aventura estará en el 
próximo Boletín. Gracias por permitirme servir.   
Registrador del Area: Bill L. 
Gracias por su cooperación. Yo estoy encargado en conseguir  las cintas y todavía nos  las tengo todas pero yo trabajare en 
eso.  Y  espero  para  la  próxima  Asamblea  será mas  organizado.  Kevin  B.,  es  el  nuevo  Registrador  Suplente  cual  ustedes 
designaron  este  fin de  semana. Nosotros estaremos  en  contacto  y  este  septiembre nosotros deberíamos  tener una  gran 
Asamblea. Si alguien tiene formularios de Grupos Nuevos o cambios del Grupo por favor de entregármelos. Muchas gracias 
por permitirme estar en servicio. 
Licenciatura Superior de Sitio de Web; JD B. 
Por lo tanto el sitio de web ha sido actualizado. Hemos separado el sitio en páginas, páginas individuales para los eventos en 
NAGSC, eventos en SAGSC y pagina una  individual en español. Hubo un pequeño mal‐entendimiento entre yo y el anfitrión 
del sitio acercas a donde supuestamente las cosas van pero nosotros los hemos resuelto. Yo tuve un retraso el mes pasado 
por razón de instalar un nuevo sistema. La Encuesta del Sitio de Web fue incluida en sus paquetes. Por favor de llenarlos para 
nosotros saber de cómo ustedes se sienten acercas el sitio de web, si les gusta o no, y de, si  o no, me deberían azotar en una 
plaza pública.  
Registrador Suplente del Area; Kevin B. 
Kevin se introducido como el nuevo Registrador Suplente y anticipa estar de servicio.  
Archivos Suplente del Area; Roger R. 
De nuevo  yo  les pido a  cada grupo de  trabajar una historial así nosotros puédenos agregarla a  la  carpeta de  su Distrito. 
También necesitamos volantes [con fechas] cuales ustedes tienen de los varios eventos de ustedes que se llevan acabo en sus 
Distritos.  
Secretaria del Area; Carol B. 
Las copias de la Asamblea del otoño no fueron imprimidas a doble lado, así que no están completas. Están disponibles para 
leer en el sitio de web www.nevadaarea42.org  Someteremos para aprobación ambas acta del otoño 2007 y primavera 2008 
en la Asamblea en septiembre. En mi esfuerzos de mantener a ustedes más informados acercas los asuntos del Area 42, yo 
agradezco de ustedes que me entregan y actualizan sus correos electrónicos o domicilios de correspondencia, para que todo 
el cargo no se  le deja a su MCD para  imprimir y copiar toda  la  información en adición a sus responsabilidades. Gracias por 
llenar las Encuestad del Sitio de Web. 
 
Reportes de los Distritos 
Distrito 1 ‐ MCD, Marina B; nos compartió que ellos han sido anfitriona de de mesa de trabajo acercas las Guías del Area y los 
12  Conceptos  el  10  de  febrero,  el  panel  incluyo  Byron  F.,  y  Julian  F.  Buena  asistencia  en  las  mesas  de  trabajo  de 
Apadrinamiento, Tradiciones y el Servicio han sido anfitriona durante el año pasado y el Distrito tiene planes de continuar 
estos eventos durante el resto del año en curso. El Picnic del Distrito se llevara acabo el 4 de octubre en Boulder City. Libby G, 
tiene un Boletín mensual de los Archivos.  Dos RSGs asistieron PRAASA. Los RSGs se han puesto disponibles y con esperanzas 
de llevar información y motivación a los grupos en las zonas alrededor dentro el  Distrito.  



Distrito 2 – MCD, Mark T; nos informado que todos los grupos oeste a la calle Virginia en Reno forman parte del Distrito 2. 
Asistencia e interés dentro el Distrito está creciendo así como la participación en Servicios Generales. Las contribuciones de la 
7ª Tradición son generosas y también, permiten que ellos puedan contribuir. El 17 de mayo, ellos son anfitrión de un panel de 
Apadrinamiento en el RTC en la calle Wells, desde las 2 hasta las 4 PM. Mark da las gracias a todos por permitirlo de regresar 
lo que libremente se la regalado a él.   
Distrito 3 – MCD, Lee Z; tiene nuevos RSGS de Mesquite y el Grupo Grapevine. Habrá paneles del Distrito en el sótano de la 
Iglesia St. Luke’s desde las 7:30 PM‐9:00 jueves el 17 de julio del 2008. Posible un panel de visita en Mesquite, en el futuro. 
Hay un problema  con el  tamaño de  la  zona del Distrito 3,  tratando de  incluir Ely  regularmente es difícil. Hay un  rayo de 
esperanza con dos prospectivos. La Tesorería está sana y los grupos son auto‐mantenidos. Tratare de hacer más con las casas 
medias. 
Justin P. MCD Suplente de 
Distrito 4 – MCD Suplente, Dennis C; La asistencia en el Distrito está creciendo, ellos tienen 48 grupos con 113 reuniones por 
semana. 12 grupos activos 6 RSGs en asistencia ese  fin de  semana. Estamos alcanzando a  los grupos pequeños  y grupos 
silencios  para  recordarles  que  ellos  también  pueden  ser  parte  de  nosotros.  Enviamos  eventos  del  Distrito  por  correo 
electrónico a  los grupos. Dos grupos están  involucrados con WACYPAA, cual están muy activos. Financiablemente estamos 
sanos y como Distrito, como un total. 
Distrito 5B – MCD, Andy P; El Distrito ha caminado largo distancia durante el último año y medio, de ser un Distrito oscuro. 
Cada 2º    sábado  se  reúnen 20 RSGs en el Club Stairway  II a  la 1:30 PM,  cubren  casi  la mayoría de  Las Vegas Nor‐Oeste. 
Planificamos tres Mesa de Trabajo y 1 Picnic para este año, próxima mesa de trabajo, sábado el 21 de junio a la 1:30 PM en el 
Club Stairway II. Vengan, acompañarnos para un “Historial de A.A.”, comida y refrescos. 
Distrito  6  –  MCD,  Kevin  B;  El  Distrito  tiene  18  miembros  en  asistencia.  En  Diciembre  se  llevo  acabo  un  taller  de 
apadrinamiento y un taller de sobrevivencia del RSG en el salón de la agrupación Dayton. Se están iniciando nuevo grupos y 
los RSGs a quien le corresponde están brotando. El Distrito financiado por completo a su MCD a PRAASA. Apuntes se enviaron 
por correo electrónico a  los RSGs con copia  impresa disponible en  la asamblea de área. El Distrito está obrando en  llevar 
acabo un taller de distrito; estamos trabajando sobre los detalles. El Distrito 6 va ser anfitriona de un picnic de unidad en el 
parque Genoa el 15 de junio desde las 10: am hasta las 5: pm. El Distrito esta honrado en ser parte del proceso en presenta 
una segunda lectura acercas el propósito de elecciones del área y su primera lectura del propósito acercas la rotación de la 
asamblea.  
Distrito 7 – MCD, Andy; tiene programada un Seminario de Apadrinamiento el 24 de mayo, comida por un hostelería y es 
gratis en el Salvation Army desde mediodía hasta las 2:00 en Palomino Lane en LV. Estamos preparados y listos para el Picnic 
anual en Mt. Charleston el 17 de agosto. Estamos funcionando y haciendo bien. 
Distrito 8 – MCD, Phil W; nos dice que el distrito esta activo, Gpo. High Sierra citaron un día en noviembre para su inventario 
de grupo,  fue divertido para mí de ayudar. El grupo Mammoth Lakes completado su  inventario,  tuve el sentir que ambos 
grupos  sacaron  cosas  que  están  trabajando.  Tenemos  CCP  y  IP  [se  está  preparando  paneles  para  llevar  a  las  escuelas] 
comenzamos un nuevo comité para tratar asuntos dentro el Distrito. H e I está visitando las dos cárceles, la juvenil, el campo 
de trabajo de la prisión y un centro de Rehabilitación. Al principio de julio habrá un Servicio para su grupo Seminario en los 
principios de julio. Y visiten mamothlakesaa.com vean los eventos que vienen este verano. 
Distrito 9 – MCD, Rich W; del nuevo “Iluminado” Distrito 9 ahora tiene de 6‐7 asistiendo las reuniones del Distrito. 3 RSGs y 
MCD asistieron PRAASA. Estamos elaborando las finanzas. Gracias al Area 42 y SAGSC por ayudarnos. 
Distrito 10A – MCD, Gene L;  reporta que el Distrito 10A  tiene 4 grupos. El Grupo Elko esta extremadamente bien. Spring 
Creek ha cambiado al formato del Libro Grande, cual está estimulando mucho interés. El 16, 17 y 18 son los días de Campo de 
Serenidad en los Rubí. Gene tiene esperanzas de quedarse en Servicio AA por muchos años por llegar. 
Distrito 10B – MCD, Lizz T; nos informa que hay mucho actividad en su Distrito. Battle Mountain, está luchando así como lo 
han  hecho  por  algún  tiempo.  Serenity  Seekers  de Winnemucca  tiene  reuniones  de  asuntos  con más  frecuencia  y mejor 
asistencia. Ellos  tienen  algunos eventos programadas este  año pero  los  “Días de Unidad”  se han  cancelado hasta que  se 
anuncia. El 14 de junio es el Barbacoa en el parque. Esperamos tener un taller en conjunto con el Distrito 10A durante este 
año. 
Distrito 11 – MCD, tiene un nuevo MCD, Chuck G, con 14 miembros activos. Ellos han colocado Libros Grandes en español y 
12 y 12 en la librerías dentro el Distrito. Joe W. visita la prisión con una reunión dos veces por mes. Reunión nueva en New 
Goldfield en la iglesia Baptista los martes a mediodía. La estación de Bomberos sub‐división de Hedley tienen una reunión dos 
veces por semana, domingo a  las 5: PM y martes a  las 6: PM. Kingston  tiene una  reunión en  la estación de Bomberos de 
Kingston el viernes a las 7: PM. Las reuniones en Tonopah han cambiado su horario, lunes a las 7:30 y miércoles a las 7:00 las 
dos en el centro de personas de tercera edad. Los pueblos en Distrito 11 están muy distanciados. De Kingston ha Goldfield 
hay 128 millas. 
Distrito 12 – MCD, Kathy S; da  las gracias al Distrito 12, y Area 42 por permitirla el honor y placer de asistir  la 43ª PRAASA 
anual  en  Anchorage,  Alaska.    Únicamente  puedo  regresar  un  pequeño  porcentaje  de  lo  que  se  me  ha  regalado.  L 



espiritualidad cual yo recibí es inconmensurable, y PRAASA siempre trae eso para tras al perspectivo, así como esta asamblea. 
Nuestro Distrito está bien con  la reunión en Silver Springs hasta 60 en  la Drama en el Desierto el sábado,  las reuniones en 
Fernly están creciendo  junto con  la población, Fallon se esta manteniendo, Wadsworth tiene una nueva reunión Lovelock y 
Nixon son pequeños. Tenemos 5‐8 grupos representados en la reunión de asuntos del Distrito. Para ustedes quienes conocen 
el sentir del servicio, la recompensa pesa más que los esfuerzos que ocupa; es el sentido fácil y suave. 
Distrito 13 – MCD, nos  informado que el Distrito  completo está  localizado en el Club Triangle, 4600 S. Nellis,  LV;  con 30 
grupos  conduciendo  hasta  86  reuniones  semanales  dentro  el Distrito. Hay  una  reunión  de  orador  en  el Distrito  cada  2º 
martes del mes a las 6:30 PM y la Reunión de Asuntos del Distrito es el último martes el mismo horario. Esta tarde presente 
en esta asamblea hay 5 de 13 RSGs activos. Distrito 13 financia en parte los RSGs a la Asamblea del Area y este año, 1 RSG a 
PRAASA. 
Distrito 14 – MCD, MCD Suplente, Lonnie M; nos  informo que 75% del Distrito 14 Asisten  las Asambleas aquí en Tonopah. 
Comenzamos  revisar  el  Manual  de  Servicios  Generales  en  cada  reunión  de  Distrito  viendo  que  los  RSGs  no  tienen 
conocimiento del Manual de Servicio y queremos ser un poco más informados como un grupo. Gracias.  
Distrito 16 – MCD, MCD Patty P; se siente bien regresar al servicio. Patty no pudo asistir PRAASA por razón de mareaos que 
todavía sufre desde su accidente el año pasado. El Distrito está sano. Wendy S, es coordinadora de  la Fiesta Navideña este 
año. 
Distrito  17  – MCD,  18  reuniones  en  Pahrump, Death  Valley,  Beatty,  Tecopa,  Amargosa  Valley  y  Sandy  Valley  todos  son 
reuniones de grupos. Ocho grupos aportan contribuciones al Distrito y hay $2,000.00 en la reserva prudente. Nueva Línea de 
Contestación es #775 513 – 7975,  Línea de Contestación en español es 702 387‐8744. Está  trabajando bien HeI,  llevando 
reuniones a las cárceles e información a los Médicos y facilidades de Médicos. Se acerca el 23 de agosto 2008, Lovell Canyon. 
Se está planificando Mesa de Trabajo acercas Apadrinamiento. 
Distrito 18 – MCD, Susan S; Participación en el Distrito es estimulo. Mina comenzado una nueva reunión. Susan los visitara la 
próxima semana, se les mandado literatura y un contacto. PRAASA fue una maravilla, una experiencia humildad. Muchísimo 
entusiasmo sabiduría y amor. Muchísimo para captar en un reporte. 
Distrito 20 – MCD, Tiene un nuevo MCD,  Lyle C, y 5 RSGs nuevos y nuevos RSGs  Suplentes. Delante de nosotros esta  la 
Unidad  dentro  el  Servicio.  Tenemos  un  buen  comienzo  de  adonde  estábamos.    Sin  embargo,  nuestro Distrito  está muy 
grande; 203 millas desde Alturas hasta Portola cubriendo más de 12,00 millas cuadrado. Tenemos acercas 60 reuniones por 
semana, con 22 grupos registrados y pocos grupos  todavía no registrados. Estamos en búsqueda por un  local para una de 
nuestras eventos, el Campamiento de Founders’ Day. Este año estamos buscando un local nuevo de campo de campaña de 
una  escala más  pequeña. Queremos mantener  la  tradición  y  esperamos  tener más  tiempo  para  planificar  para  el  2009. 
Muchísimas gracias a Gene E., por toda su dedicación al servicio, cual mantuvo, distrito 20 vivo durante algunos años escasos. 
Distrito 21 – MCD, MCD, Eduardo L; Tenemos 15 Grupos en el Distrito y dos se  iniciaron este año. Hace 6 meses nosotros 
formamos un comité CCP. Nuestro Comité I.P. está trabajando bien. Nosotros también tenemos un Comité H e I, y ellos están 
asistiendo  los  hospitales  y  cárceles.  El  4  de mayo  desde  las  8‐3  en  el Walnut  Community  Center  en  Las  Vegas‐Norte 
tendremos  nuestro  6º  Foro  de  Servicios Generales  y  todos  ustedes  están  invitados. Otro  de  nuestros  comités  cual  está 
trabajando muy bien es el Comité de La Viña. Así es como nosotros transmitiremos el mensaje con La Viña y también dándole 
vida a nuestro Tercero Legado. Deseo lo mejor para usted y 24 horas de Sobriedad. Hay volantes en la mesa. 
Distrito 22 – MCD,  Julio pasara el  informe. H e  I  lleva  reuniones dentro  le cárcel de Carson City, 40 personas asisten esas 
reuniones. La 10ma Convención Estatal de Nevada es el 18, 19, y 20 de julio del 2008 en Reno en el Hotel Holiday Inn en 1000 
East 6th Street. Para reservaciones  llamar al  (888) 465‐4329. El Distrito 22 tiene 1 reunión del Distrito por semana con  los 
RSGs estudiando las tradiciones y Pasos. El Comité I.P. recibe 3‐5 personas de los grupos para trabajar con las estaciones de la 
radio. 
 
Reportes: Coordinadores del Comités; 
Enlace SAGSC; Angela D, presento el reporte por Leslie D: Oficina Central recibió 822  llamadas solicitando  información, 91 
llamadas del 12vo Paso y tuvieron 5,162 visitas al sitio de web, 1,277 llamadas a la línea de contestación y 142 llamadas de 
12vo Paso. Siempre se necesita voluntarios. Reporte de la Tesorería Saldo principal de $34,959.40. Gastos $10,703.61. Fines 
de la chequera bancaria $34,257.89. Literatura Saldo de cuenta $12,299.50. Reserva Prudente $54,642.52 
Silver Streak quiere miembros con 1‐año y más de sobriedad, para ponerse en contacto con Kitty N, con contribuciones de 
cómo trabaja AA en sus vidas. Founder’s Day el 7 de junio. En el Salvation Army. Llamar a la oficina Central para mas detalles 
a 702 598‐1888. 
Cindy M, Coordinadora de IP dio el Reporte de IP/CCP del Sur; Ellos están participando en conjunto con LVYPAA y el Distrito 
Hispano en varias conferencias; Los PSA’s de publicidad se están pasando por la estación KNBC‐13 y Canal 121. LVYPAA está 
trabajando en preparar oradores para que llegan a las escuelas, hemos obtenido el protocolo apropiado del las Escuelas de 
Clark County y hemos avisado a  los departamentos de Salud y Ciencia y Presentaciones de  los Consejeros de escuelas, que 
nosotros estamos disponibles para  llegar a  sus  salones. Estamos  investigando acercas presentar una programa de alcance 



incluido en un evento de Founder’s day. Eventos que se llevaron acabo incluyen, Feria de Salud Riviera, evento de empleados 
de las Escuelas del Condado Clark y una Conferencia de Enfermadas de Cuidado Intensivo. Eventos aproximadas en abril del 
2008  incluyen Feria de Salud del Condado Clark, Escuela secundaria Thurman White presentación de salud/orador  (con  la 
cooperación de LVYPAA)  y una Exposición Padres/Estudiantes de la Escuela Secundaria Rancho High. 
Reporte  de  NAGSC  Enlace  a  NNIG  Stephen  V,  nos  informado  que  la  Coordinadora  de  la  Oficina  Central  – Michelle  a 
resignado, y Beverly C, regresado. Coordinador de NNIG Pat D, ha formado un Comité AD HOC para investigar la necesidad de 
un Coordinador de eventos para los cuatro eventos anuales (Picnic, Halloween, Cena de Gratitud y la Gala del Año Nuevo). El 
Picnic de Founder’s Day se lleva acabo en el Parque Richards Way en Sparks el 14 de junio del 2008. El 31 de diciembre ‐3 de 
enero 2009, Reno es anfitrión de WACYPAA en el Casino Sierra Resort.  
Reporte NAGSC Zona Sur‐Guía del Supervivencia de RSG.  
Davis M,  reporta que el año ha  sido muy  lento hasta  la  fecha pero ha  sido  invitado a participar en una mesa de  trabajo 
planificado para RSG en Mammoth al medio de  julio y Distrito 6 está planificando otra mesa de trabajo para RSGs para  los 
RSGs entrando este año. Dave dio las gracias a todos por permitirlo estar en servicio.  
Reporte NAGSC Coordinador de Tratamientos: 
Mike G, enfrenta problemas acercas interés de los centros de tratamiento en la Zona Norte. El año pasado hubo una mesa de 
trabajo en Turning Point de Tahoe. Y un Hospital en Reno se ve una esperanza de posiblemente  llevar acabo una mesa de 
trabajo en el futuro. Si alguien conoce de algún centro de tratamiento cual puede tener interés en una reunión con Mike, por 
favor ponerse en contacto con él. Mike ha hecho contacto con todo centro de tratamiento cual el conoce en la zona norte y 
no hay interés en reunirse con él.  
Reporte NAGSC Coordinador de Necesidades Especiales: 
Susan B, ha continuado en extender la mano de AA por la distribución de Literatura y contacto con otros alcohólicos quienes 
tienen establecido sitios de web para alcanzar al alcohólico con necesidades especiales. Hay volantes (morados) en la mesa 
con contactos a reuniones y domicilios en ingles y traducidos en español de más 20 puntos de interés y correspondencia. Por 
favor de distribuirlos a miembros cuales tienen necesidades especiales para acceso a esta información. Susan nos regalo una 
pancarta para la pared hecho en casa.  
Area 42 Norte de Servicios Generales Cooperación con la Comunidad Profesional:  
Paul E; Informe; Mary D, Coordinador de CCP en la OSG me contactado acercas profesionales no‐AA cual desea comenzar un 
grupo AA  en Gerlach Nevada. Mary  explico  que AA  no  está  afiliado  con  organizaciones  ajenas. Mary me  solicitado  para 
ponerme en contacto con Lisa en Gerlach para ver como los puedo ayudar. Yo me puse en contacto con Lisa y sugerido que 
después que comienzan  las reuniones del grupo  la mejor manera es de entregarlas a miembros de AA. Recogí un paquete 
para el  inicio de un grupo nuevo de  la oficina central y  lo envié  junto con  literatura. Tuve reunión con Depto., de Parole y 
Probation en Reno. Hable con ellos y  llene el estante de  literatura cual ellos tenían casi vacío. Hice una segunda visita para 
llenar el estante de nuevo cual  lo necesitaba. Yo  fui a Yerington y hable con  los estudiantes de  la escuela secundaria y el 
depto., de sheriff. Gracias por permitirme el servicio, Paul E. 
Reporte NAGSC Coordinador de Comité Correccionales: Sam H, entra a  la cárcel del condado y este mes cumple 20 años 
entrando a la misma facilidad. Reciente, el hablado con la Coordinadora de IP de de H e I de Norte California para avisarle que 
estamos cubriendo Area 42, para asegurar que todas las facilidades en CA están cubiertas. La semana pasada uno de nuestros 
miembros  fue regresado a su casa,  llevaba una reunión a un campo de presos, porque el olía de alcohol. El pidió por una 
prueba de alcoholímetro y le dijeron que se regresa a su casa. Sam se comunicado con la prisión acercas a esta problema y 
espera en resolverlo.  
Reporte Coordinador de Accesibilidades: Honari? Suplente al Coordinador Permanente hasta que se consiga un Coordinador. 
Este Comité distribuye paquetes a  los grupos AA en  la  zona Sur. Ellos  tienen  informe acercas  transportación alrededor el 
pueblo para  llegar y regresar a  las reuniones,  información de contacto a  la OSG.  Información de contacto de  los Caseros y 
Solitarios.  Los  únicos  dos  grupos  con  representación  ahorita  son  el Grupo Green Valley Nooners  y  los Misfits.  También, 
estamos tratando de formar una lista de gente con el deseo de llevar reuniones a la gente.  
Reporte NAGSC Coordinador del Grapevine: Reemplace nuevo Scott B, hasta el momento este  fin de semana ha  recibido 
$312.75  en  ventas  en  la mesa  del Grapevine.  Algunos  Distritos  en  la  Area Norte  cuales  gustarían  una  presentación  del 
Grapevine por favor ponerse en contacto conmigo para estar disponible a ustedes. Informe para contactarme se encuentra 
en sus folletos. Gracias.  
Reporte SAGSC Coordinador del Grapevine: El viaje de Melvin a PRAASA fue interesante. Más interesante son las discusiones 
aquí acercas las publicaciones de las revistas el Grapevine, me encanta la controversia respecto a eso. Pienso que a todos nos 
encanta el consenso acercas el regreso de las Paginas Gris.  
Reporte NAGSC Seccione Norte –Guía de Supervivencia del RSG: Ed deP, reportado el estudio que se llevo acabo en el RTC 
en  febrero  asistieron  10  incluyendo  3  Distritos.  Delegado  Retirado  Pete  L,  presto  una  mano  en  la  obra  del  estudio. 
Contribuciones  se utilizan para reponer folletos y libretas cuales se regalan. 



SAGSC  /  Coordinador ULO  (BTG): Niels  C,  nos  recordó  que  este  es  un  programa  valeroso. Gente  de  los  grupos  pueden 
involucrarse en comunicación temporal con presos y clientes antes de ser puestos en  libertad para establecer una relación 
pre‐reunión  AA con la persona. Sera un rostro familiar, es un saludo de mano amistosa para comenzarlos en el camino de la 
recuperación por AA. La Oficina Central de AA en Las Vegas siempre me puede contactar si ustedes necesitan más informe.  
 
Sábado 5 de abril, 2008 8:45 AM: 
 
Próxima Asamblea ~ 12 – 14 de Septiembre del 2008. Asamblea de Primavera ~ 27 ‐29 de Marzo del 2009. 
Registrados 211 Miembros Votantes  ~ Total de Registrados 231 en Asistencia.  
 
Mesas Redondas: 
Siguiente son las mesas redondas de las Temas de la Agenda de la Conferencia Servicios Generales. 
IV. Finanzas (#1) Presentada por Debbie S. 
A. Discutir  la  solicitud de desarrollar un paquete para Finanzas, a  los  trabajadores de  servicio para asistir a  los grupos, 

Intergrupales/oficinas  centrales,  distritos  y  áreas,  en  transmitir  el mensaje  de  compartir  la  responsabilidad  de  la 
Séptima Tradición. Esto se aprobó a favor pero fue por un 3/5 de la mayoría.  

VIII. Información Publica Tema de la Agenda B (#3); Anuncios Servicios Públicos (P.S.A.s) Presentado por Dennis C. 
1.  “Considerar la aprobación del propósito de el publicitario P.S.A. – Yo Cría” – desarrollado por los Custodios del Comité 
Información Publica ~ También una unanimidad substancial para aprobar esta tema.  
Comité de la Conferencia 2008 acercas el A.A. Grapevine (#4) Presentado por Phil W. 
Tema de la Agenda #D: Reconsiderar la Acción Recomendable por el Comité de la Conferencia 2007:”El Grapevine y La Viña 
incluye una sección acercas  los aspectos médicos,  legales y sociales del alcoholismo, con un descargo de responsabilidad 
apropiado”. 
En Diciembre del 2007, el Delegado de Area 47 (Nueva York Central) sometido el voto con más del 2/3 de la mayoría de su 
Asamblea al Coordinador de  la Conferencia Servicios Generales,  solicitando una  tema en  la agenda que  retiran  la  sección 
acercas el alcoholismo. ~ Area 42 sometido con más del 2/3 de la mayoría de voto a favor de mantener las Paginas acercas el 
Alcoholismo dentro el Grapevine.  
Tema (#5) presentado por Carol H, XI. Custodios F. Discutimos la solicitud de revisar la Acción Recomendable de considerar 
todo Custodio Clase A y Clase B elegibles cuando seleccionando  la presidencia de  la  Junta de Servicios Generales. Esto  fue 
opuesto. La mayoría sienten que el tema acercas el Custodio Clase B, no hay necesidad para revisarlo. 
IV. Finanzas (#6) Andy P., recibido una variedad de comentarios y opiniones acercas esta tema durante las presentaciones de 
Mesas Redondas.  
B. Considerar una  solicitud para  “Discutir  los beneficios  y  responsabilidades,  ambas  espirituales  y prácticas, de  apoyar 
económicamente la Oficina Servicios Generales de AA únicamente por contribuciones de miembros AA y Grupos AA, que 
las  ganancias  de  las  ventas  de  literatura  jamás  se  utilizan  para  apoyar  económicamente  nuestra  Oficina  Servicios 
Generales. Además,  considerar un procedimiento para  recopilar el  input de  la agrupación  como un  todo y preparar un 
reporte acercas estas discusiones para la Conferencia 2009.  
Sugerido que apoyamos la OSG de la canasta y no utilizar dinero de las ventas de literatura. 
Esto recibido una mayoría substancial para aprobar la solicitud para considerarla y discutirla.  
 
La Tema de  Literatura presentada por Andy K., VI.  Literatura  (#7) Apuntes: C y D  serán  combinadas en  la mesa  redonda 
numero dos para SAGSC.  
C. Considerar una solicitud acercas el titulo del folleto “44 Preguntas” a “FAQ” subtitulado” Preguntas hechas más frecuente 
Acercas de AA”. La Asamblea está sumamente substancial a favor acercas el cambio del folleto “44 Preguntas. 
Literatura: D. Considerar  la solicitud acercas de reintegrar el folleto “Carta Para Una Mujer Alcohólica” substancialmente 
fue  opuesto. La mayoría querían dejar en discontinuo el folleto como ya se ha decidido en la CSG.  
 
VIII.  Información  Publica  (#8)  Tema  de  la Agenda D:  Considerar  el  texto propuesto  para  una nueva  sección  acercas  el 
anonimato póstumo en el  folleto “Comprendiendo el Anonimato”.  La presentación por Marina explicado el  formato del 
folleto junto con las opiniones de los participantes en la mesa redonda.  
El editor del Departamento de Publicaciones de la O. S. G., recomendó que este material debería, si aprobado, ir en la página 
9 del  folleto “Comprendiendo el Anonimato” – antes de  la sección Preguntas y Respuestas  (Q&A) acercas el Anonimato a 
nivel el Media.   
La unanimidad substancial está a favor de añadir el nuevo texto al folleto.  
 
VIIII. REPORTE Y ADMINISTRACION (#9) Apuntes: A1 y A2 serán combinadas para la mesa redonda número cuatro.  



Presentado por Lee Z. 
A1. El Manual de Servicio de AA, Edición 2007 – 2008: 
Considerar para inclusión en el Capitulo Tres el párrafo titulado “Información de Distrito”.   
Resumen 
La lectura de preparación incluye un documento y una referencia a las paginas s30‐33, El Distrito y el MCD, en el Manual de 
Servicio de AA. El documento contiene  la nueva  información cual será considerada para  inclusión en el Manual de Servicio. 
Vean el párrafo siguiente. 
60‐70% de la Asamblea está a favor de añadir el párrafo “Información de Distrito”.  
A2. El Manual de Servicio AA, Edición 2007‐2008:  
Considerar  una  sugerencia  de  añadir  un  glosario  de  términos  utilizados  en  el Manual  de  Servicios  de  AA  y  Los  Doce 
Conceptos para Servicio Mundial, después del texto del Manual de Servicio y enseguida precedente al índice.  
Substancialmente a favor de esta consideración.  
B.   Directorios AA (Canadá, EE.UU. Oeste, EE.UU. Este)  
Considerar  la  lista de  Intergrupos de AA en En‐Linea  (OIAA) en una nueva sección  titulada “Online  Intergrupos” bajo  la 
sección “Correspondencia Reuniones  Internacionales” en  los directorios donde aparecen Reuniones En Línea, e  incluir el 
sitio de web de Intergrupos en línea y domicilios de correo electrónico. 
También esto fue aprobado a favor substancial acercas esta consideración.  
 
Pasando la Canasta: El Distrito 6 y B5 contribuyeron a la Asamblea $134.50 después que ellos cubrieron sus gastos para las 
provisiones de la comida y refrescos.  
Sábado 2:30 PM 
 
REPORTE DEL SUB‐COMITÉ AD‐HOC; INVENTARIO DE AREA: 
 
El Papel y Responsabilidad del RSG y MCD; Primera Pregunta: 
2. Participación de RSG y MCD: 
  a.  ¿Saben  ellos  cuales  servicios,  información  y  mesas  de  trabajo  los  varios  comités  de  área,  coordinadores 
permanentes y oficiales pueden proveer para ellos?  
  b. ¿Cómo nosotros podemos aumentar la participación de los RSGs y MCDs dentro el área?  
Miembros de este Comité; Neils C, Valerie N, Leslie, Lisa Y Tim W. 
Sugerencias: 
Mesas de trabajo, facilitando entrenamiento para los RSGs y MCDs de Area 42 tal como comunicar el propósito y ámbito de 
su perspectivo papel dentro la estructura de Area 42 y como un total de Alcohólicos Anónimos. La participación de los MCDs 
y RSGs se mejora en hacer hincapié de  la  importancia a estas responsabilidades por entrenamiento. La educación es de  la 
mayor importancia acercas estas cosas.  
Formar  un  comité  para  armar  este  conjunto  de material  de  trabajar  estos materiales  para  proveer  libretas  de  trabajo  y 
materiales informativo basadas en el Manual de Servicio y nuestras guías de informar la gente antes de que ellos llegan a la 
Asamblea de su papel exacto  y la importancia de eso.  
 
Pregunta Seis: Propósito Primordial 
¿Con el mencionar de Distritos Oscuros o Opacos en nuestras áreas pobladas y rurales, nosotros estamos alcanzando hacia 
los Distritos, Grupos y miembros de AA en Area 42, y la participación en las Asambleas de Area reflejan a un buen muestra 
representativa de nuestra Area?  
Miembros cual forman este Comité son Carol B, John C, Susan B, & Inga L. 
El  reporte  cubre  experiencia  recopilada  del Delegados  Pasados  artículos  en  Box  459,  algunos  puntos  salientes  del  pleno 
durante la Asamblea y punto de vista de los miembros del comité. Recomendaciones (basados del los miembros del comité 
ad‐hoc y [febrero/marzo 2006] articulo del Box 459): 
1. MCDs y RSGs de Distritos vecinos con los Distritos no‐participantes visiten las reuniones de los distritos oscuros o inactivos, 
invitando los a las reuniones y actividades de los distritos activos. 
2. Miembros del Comité de Area y oficiales visitar las reuniones de dichos distritos y preguntar a los miembros que necesitan.  
3. Desarrollar guías por escrito especificas, claras, para los oficiales del área y coordinadores de comités en relación acercas 
las responsabilidades de servir, y criar interés acercas el servicio, en todo el Area 42. Esto pueda asegurar mas asistencia de 
los oficiales y coordinadores a mantenerlos enfocados/acercas la obra. 
4. Programar Asamblea de Area en partes del estado donde hay poco o no participación. (Como Asamblea de 12vo Paso.) 
 
Conciencia del Grupo: Tema C. Marina B, Marian W, David A, & Debbie S. 



Nosotros como una Area estamos haciendo lo suficiente para discutir todos los temas de la agenda cual pueden requerir 
un voto o un  sentir de  la asamblea, así para que  la  conciencia  individual del grupo  (el RSGs y MCDs) puedan hacer un 
informe  de  conciencia  colectiva  de  grupo  para  que  el  delegado  pueda  llevar  a  la  conferencia  de  la OSG? O  nosotros 
estamos forzando que el Delegado vaya a la conferencia y hacer nuestras decisiones por nosotros? (Concepto 1)  
Recordativo que el Concepto 1 está en su lugar para nuestros Servidores de Confianza y han hecho un buen trabajo para el 
Area 42.Nosotros estamos algo limitado por la constricción al tiempo de distribución entre las Temas Finales de la Agenda y 
nuestra Asamblea Pre‐Conferencia.    
Sugerencia: Animar  la Asamblea de  investigar  la práctica de Arizona de  tener una prueba de  la Conferencia de  Servicios 
Generales cual consiste de  las  temas de  la agenda designadas a  los comités  separados, MCDs como coordinadores de  los 
paneles y RSGs  como miembros de Comité. En  serio  comenzar un dialogo  con  sus Grupos Bases acercas este  sistema de 
involucramiento y proceso de comunicación. Vean las guías en www.area30.org o para más información.  
 
RSG/ MCD el Papel y Responsabilidad Pregunta 3: 
Nosotros  estamos  haciendo  lo  suficiente  para  educar  el  nuevo  RSG  y  MCD  acercas  su  papel  como  “Servidores  de 
Confianza” y el proceso de la Asamblea? 
Marion deP, Mike R, Sherrie S, & Roger R, incluyen puntos saltantes; 
Padrinos entusiásticos recluten alternos. Mesas de trabajo para RSGs cual enfocan acercas temas individuales. Como conducir 
una conciencia colectiva de grupo, dirigirse al Propósito de Unicidad en su grupo. Como el RSG es Guardián de la Tradiciones 
dentro su grupo, Que es y Que no es un anuncio de AA. Como dar un reporte de RSG cual es interesante e informativo. Para 
enfocarse en estos específicos, comenzar con el RSG, entrenamiento como coordinador. Solicita una Asamblea especial, mesa 
de trabajo de Distrito o comité. En la Asamblea, prescindir con la reunión AA el sábado, y re‐emplazarla con una reunión de 
orientación para el RSG y MCD.  
 
Oficiales Pregunta 5 
Consiente  que  servir  en  oficio  es  una  gran  responsabilidad  cual  no  debe  verse  como  el  resultado  de  un  concurso  de 
popularidad, nosotros estamos eligiendo nuestros oficiales con cuidado? Hay un sorteo suficiente de candidatos elegibles y 
con voluntad?  
Mike M, Tara G, Sylvia B y Paul S.  

1. Tener disponible las responsabilidades de cada posición de servicio para que nosotros tengamos un entendimiento 
de que involucra el trabajo.  

2. Motivar apadrinamiento al servicio.  
3. Motivar mesas de trabajo. 
4. Requerir de los nombramientos que proveen resumen de servicio cuando se paran o se ponen disponibles para una 

posición.  
5. Sugerir un propósito acercas a cambio a las guías cual requiere un resumen sea proveído. 

 
Propósito Primordial Pregunta 3. Cuál es el propósito del Area?  
Paul E, Libby G, Ray G, & Carolyn T. 
El  propósito  del Area  es  de  ayudar  transmitir  el mensaje  de AA. Así  asegurando  el  crecimiento  y  la  harmonía  dentro  la 
agrupación de AA.  El Area  transmite  las  voces de  los  grupos por  sus RSGs  y MCDs hacia  el Delegado  y  adelante para  la 
Conferencia  de  Servicios Generales  y  para  el Delegado  regresa  para  tras  la  información  de  la  CSG  a  los Grupos.  El Area 
conduce sus asuntos por  los Comités de Servicios. El Area únicamente es un cuerpo de servicio, nunca es un gobierno para 
Alcohólicos Anónimos. El propósito del Area debería  ser agregado a  las guías y nosotros desempeñamos un borrador del 
propósito para añadir la Declaración del Propósito a las guías.  
Es divisivo la extensión de alcance del Area dentro NAGSC y SAGSC, o un instrumento en cumplir con ese propósito?  
Nosotros pensamos que el alcance de  las dos comunidades trabaja muy bien y está cumpliendo con el propósito del Area. 
Con la amplia distancia dentro nuestra área la estructura de nuestras comunidades es muy eficaz. Sería muy difícil de cubrir el 
área completa y alcanzar todo los alcohólicos cuales necesita los servicios del comité. Así que sentimos que está trabajando 
bien por ahora.  
 
Domingo 6 de Abril 2008, 8:30 
 
Reporte de Coordinadores del Comité 
Angela D,  dio  el  reporte  por  Leslie D  ‐  Enlace  de  SAGSC:  La Oficina  Central;  recibido  822  llamadas  por  información,  91 
llamadas del 12vo Paso y tuvieron 5,162 entradas en el sitio de web. Línea directa recibido 1,277 llamadas y 142 llamadas de 
12 Paso. Siempre se necesita voluntarios. Reporte del Tesorero; Saldo: $34,959.40: Gastos: $10,703.61. Ingresos: $22,738.45. 



Cuenta  fin  de  chequera  de  la  Intergrupal:  $34,257.89.  Cuenta  de  Literatura  –  Saldo:  $12,299.50.  Cuenta  de  la  Reserva 
Prudente: $54,642.52. 
Silver Streak quiere miembros con 1 y mas año de sobriedad, para ponerse en contacto con Kitty N, con contribuciones de 
cómo AA trabaja en sus vidas. El 7 de  junio Founders Day. En el Salvation Army. Llame  la Oficina Central de Las Vegas para 
más detalles 702‐598‐1888. 
Cindy M, Coordinadora IP dio el reporte del Sur CCP/IP: Están participando en conjunto con LVYPAA y el Distrito Hispano en 
varias conferencias; PSAs se están estrenando en KNBC – 13 y canal 121. LVYPAA está trabajando en preparar  los oradores 
para ir a las escuelas, hemos obtenido el protocolo apropiado de las escuelas del Condado de Clark y hemos avisado Salud y la 
Ciencia y Consejería de orientación de Presentaciones que nosotros estamos disponibles para llegar a los salones de escuelas. 
Estamos  investigando  la  programación  alcance  de  Founders  Day.  Los  eventos  pasados  incluyen  Feria  de  salude  Riviera, 
evento de empleados del Distrito de  las Escuelas y  la Conferencia de Enfermadas. Aproximadamente en abril 2008 eventos 
incluyen Feria de Salud del Condado Clark, Presentación/orador  (con cooperación de LVYPAA) Clases de Salud en Thurman 
White Middle School, y Estudiante/Padres Expo Ranch High School.  
Reporte de NAGSC‐Enlace a NNIG Stephen V, nos  informado que Coordinador de  la Oficina Central Michelle a resignado y 
Beverly  C,  regresado.  Pat  D,  coordinador  de  NNIG,  ha  formado  un  comité  ad‐hoc  para  investigar  la  necesidad  para  un 
coordinador de eventos para sus cuatro eventos anuales  (Picnic, Halloween, Cena de Gratitud y  la Gala del Año Nuevo). El 
Picnic de Founders Day se  llevara a cabo en Sparks en el Parque Richards Way el 14 de  junio, 2008. Reno es anfitrión del 
WAACYPAA en el Casino Sierra Resort el 30 de dic.‐3 de enero 2009.  
NAGSC Zona Sur Reporte de la Guía de Supervivencia del RSG. David M, nos informado que las cosas han estado muy lentas 
hasta  la fecha pero  lo han  invitado para participar en una mesa de trabajo para  los RSGs en Mammoth a medias de  julio y 
Distrito 6 está planificando un taller de trabajo para los RSGs entrantes este año. Dave dio las gracias a todo por permitirlo 
estar en servicio.  
NAGSC Reporte del Coordinador de Tratamiento: Mike G, tiene problemas en interesar las facilidades de tratamiento en la 
Area Norte. El año pasado hubo un taller de trabajo con Turning Point de Tahoe. Y un hospital en Reno se ve con esperanzas 
de posiblemente  llevar a cabo un taller de trabajo en el futuro. Si hay alguien quien sabe de un centro de tratamiento cual 
pueda tener  interés en reunirse con Mike por favor pónganse en contacto con él. Mike se ha puesto en contacto con todo 
centro de tratamiento cual él conoce en la Area Norte y no hay interés en reunirse con él.  
NAGSC  Reporte  Coordinador  de  Necesidades  Especiales:  Susan  B,  ha  continuado  en  extender  la  mano  de  AA  por  la 
distribución de literatura y contacto con otros alcohólicos cuales han establecido un sitio web para alcanzar a los alcohólicos 
con  necesidades  especiales.  Hay  volantes  (morados)  en  la mesa  con  contactos  para  reuniones  y  domicilios  en  ingles  y 
traducidos en español de más de 20 puntos de interés y correspondencia. Por favor distribuirlos a miembros quienes tienen 
una necesidad especial para el acceso a esta información. Susan nos dio como regalo la bandera para la pared hecha en casa.  
Area 42 Norte, de Servicios Generales, Coordinador ‐ Cooperación con  la Comunidad Profesional: Paul E, nos dio  informe 
acercas de; Mary D, Coordinadora CCP de  la OSG, me  contacto acercas un profesional no‐AA  cual desea de  comenzar un 
grupo AA en Gerlach, Nevada. Mary explicado que AA no está afiliado con organizaciones ajenas. Mary me pidió que me 
puniera en contacto con Lisa en Gerlach para ver como yo puedo ayudar. Yo me puse en contacto con Lisa y sugerido que 
después del grupo/la mejor manera de cuando comienza el grupo de entregarlo a  los miembros de AA. Yo conseguido un 
paquete para comenzar  las  reuniones de principiantes de  la oficina central y  la envié por  correo  junto con  literatura. Me 
reunido con el Depto. de Parole y Probation en Reno. Yo hablado con ellos y les deje llena el estante de literatura cual casi 
estaba vacío. Hice otra visita para llenar de nuevo el estante, cual era necesario. Fui a Yerington y hable con los estudiantes 
de la escuela secundaria y el Depto. de Sheriff. Gracias por permitirme estar en servicio, Paul E. 
NAGSC reporte –Coordinador de Correccionales: Sam H, entra a la cárcel del condado y este mes cumple 20 años entrando a 
la misma  facilidad. Reciente, el hablado con  la Coordinadora de  IP de H e  I del Norte California para avisarle que estamos 
cubriendo  Area  42,  para  asegurar  que  todas  las  facilidades  en  CA  están  cubiertas.  La  semana  pasada  uno  de  nuestros 
miembros fue regresado a su casa, porque olía de alcohol, llevaba una reunión a un campo de presos. El pidió por una prueba 
de alcoholímetro y le dijeron que se regresada a su casa. Sam se comunicado con la prisión acercas a esta problema y espera 
en resolverlo.  
NAGSC Reporte del Coordinador de Accesibilidades: Honari? Suplente al Coordinador Permanente hasta que se consiga un 
Coordinador. Este Comité distribuye paquetes a  los grupos AA en  la zona sur. Ellos  tienen  informe acercas  transportación 
alrededor el pueblo para llegar y regresar a las reuniones, información de contacto a la OSG. Información de contacto de los 
Caseros  y  Solitarios.  Los únicos dos  grupos  con  representación  ahorita  son  el Grupo Green Valley Nooners  y  Los Misfits. 
También, estamos tratando de formar una lista de gente con el deseo de llevar reuniones a la gente.7 
NAGSC  reporte Coordinador del Grapevine: Nuevo  re‐emplace Scott B, hasta el momento este  fin de semana ha  recibido 
$312.75  en  ventas  en  la mesa  de  Grapevine.  Algunos  Distritos  en  la  Area  Norte  cuales  gustarían  una  presentación  del 
Grapevine por favor ponerse en contacto conmigo para estar disponible a usted. Informe para contactarme se encuentra en 
sus folletos. Gracias a Uds.  



SAGSC  reporte  de  Coordinador  del  Grapevine:  El  viaje  de Melvin  a  PRAASA  fue  interesante. Más  interesante  son  las 
discusiones aquí acercas  las publicaciones de  las revistas del Grapevine, me encanta  la controversia respecto a eso.   Pienso 
que todos nos encanta el consenso acercas el regreso de las Paginas Gris.  
NAGSC reporte Sección Norte‐Guía de Supervivencia del RSG: Ed deP, reportado el estudio que se llevo a cabo en el RTC en 
febrero  asistieron  10  incluyendo  3  Distritos.  Delegado  Retirado  Pete  L,  presto  una  mano  en  la  obra  del  estudio. 
Contribuciones se utilizan para reponer folletos y libretas cuales se regalan.  
SAGSC / Coordinador ULO (BTG): Niels C, nos recordó que esto es un programa valeroso. La gente del grupo base se puede 
involucrar temporalmente comunicándose con presos y clientes antes de salir en libertad para establecer una relación con la 
persona a su primera reunión AA. Es una cara familiar, es un apretón de mano amistosa para comenzarlos en su camino de 
recuperación dentro de AA. La Oficina Central de Las Vegas siempre me puede comunicar si Ud., gustaría más información.  
 
Próxima Asamblea – 12 – 14 de septiembre del 2008. Asamblea de Primavera – 27 ‐ 29 de marzo del 2009. 
Miembros votantes registrados 211. – con un total de 231 en asistencia.  
 
Canasta de Preguntas  
Sophie K, Coordinadora del Area actual coordino y las preguntas fueron sorteadas por Roberta L actual Directora No‐Custodio 
del AAWS, Kevin D, Delegado Retirado Area 42 Panel 45, Francisco A, Delegado Area 06 Panel 55, Kathy S, Delegada Area 42 
Panel 53.  
Preguntas: 

1. Que serán los próximos pasos para el Inventario de Area 42? Roberta L. 
2A.  Qué papel tienen los Custodios retirados y Delegados pasados aquí? Kevin D. 
2B.  Si nosotros somos un oficio sin voto del Distrito cual es nuestro papel aquí? Kevin D. 
3.     Porque Nevada no es dos áreas? Porque AA no quiere que las Áreas se dividen? – Kathy S. 
3B.  Yo ha leído que en la CSG todo los Delegados son designados a servir en un comité de servicio tan pronto que ellos   
        llegan allí. Porque nosotros como Area 42 hacemos igual con los RSGs y MCDs? Kathy S. 
4.    Quien piensa todas las preguntas y asuntos para las mesas redondas? Mike D.  
5.    Puede un grupo, o Distrito o Area votar para descartar alguien de oficio? – Francisco A.  
6B.  Cuanto tiempo puedes servir como RSG para un grupo? 6B. Yo no serví el temporal completo. Puedo ponerme    
        disponible para esa posición otra vez?  Kevin D. 
7. Por favor de tratar el asunto de los Oficiales del Area expresando su opinión. – Kathy S.  
8. Porque algunas personas están opuestos a corear al fin de la Oración del Padre Nuestro? – Roberta L. 
9. Con el espíritu de la rotación, como podemos nosotros mantenernos en servicio si solo tenemos un grupo? Mike D. 
10. Por favor explicar si H e I forma parte de AA? – Francisco A.  
11A. Porque nosotros votamos en el propósito de la elección el viernes cuando hubo menos gente, y muchos son nuevos  
          RSGs cuales no entienden el propósito? 11B. Hay una manera para la Asamblea de Area pueda proveer apoyo para   
          imprimir y proveer documentos? – Kathy S. 
 
Para  las  respuestas a estas preguntas; preguntarle a alguien quien asistió  la Reunión el domingo por  la mañana de  la 
Asamblea de Area 42.  
 
Reporte del Tesorero a la Asamblea: Marion deP. 
Marion pasó por cada línea de tema en las hojas de calculación con la asamblea.  
**$4381.00  es  lo  que  llega  la  calculación  para  financiar  un Delegado  a Nueva  York  para  la  Conferencia  de  Servicio 
Generales. La OSG solicita de cada Area cubrir $1200.00, nosotros hemos mandado $2000.00 desde el 2002. Marion está 
solicitando que nosotros pedir de nuestros grupos  decidir si deberíamos aumentar la cantidad a $3000.00 para los años 
futuros, después traer esto de regreso en el otoño para una decisión.  
 
*La Asamblea votado de reembolsar el Archivista $790.00 por gastos pagados de su bolsillo cuales no se han cubierto 
con las contribuciones individuales de miembros AA recogidos los ultimo 3 años. 
En  el  pasado  le  Archivista  comprado  cajas  de  cartón  para  preservar  y  guardar  artículos  recopilados.  Se  solicitado 
$3,916.00  anual  para  el  presupuesto  del Archivista  para  cubrir  provisiones  detallados  necesitados  para  exposición  y 
preservación. Se hizo una moción para enmendar el presupuesto de $1,000.00 para  los Archivos. La Coordinadora de 
Area visto que aparece una confusión plenario [no hubo discusión acercas ambas importancia o insignificancia cual tiene 
los Archivos para esta Area, al momento.] y declaro que no se tomara mas acción hasta el otoño. Marion pide que esto 
se lleve a los grupos para decidir cuánto ustedes quieren en el presupuesto de los Archivos para el futuro. 
 



*** Marion  solicito  que  la  Asamblea  considera  una  cantidad  para  un  “presupuesto  de  alcance”  se mantenga  para 
financiar Eventos de Servicio para los Distritos Remotos. Fue recomendado y aprobado con una unanimidad substancial 
de autorizar $1,200.00 anual. Esto no es un cambio a las guías, será una tema para posiblemente discusión y voto cada 
año.  
 
 
Propósito acercas Procedimientos de Elecciones 
Moción plenaria: 
En  el  esfuerzo  de  proveer  un  foro mejor  para  los  que  se  ponen  disponibles  para  posiciones  en  las  Asambleas  de 
Elecciones del Area, que se consideran lo siguiente: 
Viernes por la noche anterior a las elecciones, que se haga una presentación de 2 a 5 minutos y se hagan disponible los 
resúmenes a  los miembros de  la Asamblea de  los que están dispuestos para  las posiciones de Oficial del Area o Oficial 
Suplente. Esto propósito no fue aprobado por una unanimidad substancial. La Coordinadora programada en  la agenda 
tiempo para informe de los candidatos antes las elecciones en septiembre.  
 
Distrito 5B será anfitrión de la Asamblea de otoño Distrito 22 provee los bebidas frías.  
La Asamblea dio clausura con la Declaración de Responsabilidad a las 11:45 AM domingo el 6 de abril 2008. 
 
Respectivamente sometido, 
Secretaria Area 42 
Carol B. 
 

 


